

Mahnaz Afkhami. « The Women's Organization of Iran: Evolutionary Politics and Revolutionary Change », in : Guity Nashat & Lois Beck, dirs., *Women in Iran. From 1800 to the Islamic Republic*. Urbana & Chicago, University of Illinois Press, 2004, pp. 107-135.

Azadeh Kian-Thiébaud

---

**Édition électronique**

URL : <https://journals.openedition.org/abstractairanica/6034>

DOI : [10.4000/abstractairanica.6034](https://doi.org/10.4000/abstractairanica.6034)

ISSN : 1961-960X

**Éditeur :**

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

**Édition imprimée**

Date de publication : 15 mai 2006

ISSN : 0240-8910

**Référence électronique**

Azadeh Kian-Thiébaud, « Mahnaz Afkhami. « The Women's Organization of Iran: Evolutionary Politics and Revolutionary Change », in : Guity Nashat & Lois Beck, dirs., *Women in Iran. From 1800 to the Islamic Republic*. Urbana & Chicago, University of Illinois Press, 2004, pp. 107-135. », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 27 | 2006, document 212, mis en ligne le 02 janvier 2007, consulté le 31 août 2023. URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/6034> ; DOI : <https://doi.org/10.4000/abstractairanica.6034>

---

Ce document a été généré automatiquement le 31 août 2023.

Tous droits réservés

---

Mahnaz Afkhami. « The Women's Organization of Iran: Evolutionary Politics and Revolutionary Change », in : Guity Nashat & Lois Beck, dirs., *Women in Iran. From 1800 to the Islamic Republic*. Urbana & Chicago, University of Illinois Press, 2004, pp. 107-135.

Azadeh Kian-Thiébaud

---

- 1 L'article décrit les activités de l'Organisation des femmes d'Iran (désormais l'OFI) et ses interactions avec le gouvernement, la cour royale ou le clergé pendant les deux décennies qui ont précédé la révolution de 1979. L'A. qui était secrétaire générale de cette organisation étatique entre 1970 et 1978 fonde son article sur les informations et les expériences personnelles. Elle présente le féminisme d'Etat de l'OFI comme la cristallisation du mouvement des femmes iraniennes et qualifie les responsables de cette organisation (dirigée par la princesse Ashraf, la sœur jumelle du Shah) de dirigeantes du mouvement des femmes iraniennes. Riche en information, mais dépourvue de vision critique, l'article exagère aussi l'ampleur des activités de cette organisation officielle au point de lier la participation massive des femmes à la Révolution au travail de mobilisation et de conscientisation effectuée par l'OFI.

---

## INDEX

**Thèmes** : 4.3. Histoire de l'Iran moderne (à partir de 1905)

## AUTEURS

**AZADEH KIAN-THIÉBAUT**

CNRS – Paris